

Rückblick 200-Jahre Feuerwehr Wallerfangen Teil 3



Wehrführer Frank Minor (links) und Bürgermeister Horst Trenz (3.v.l.) bei der offiziellen Eröffnung der Fachmesse

Nach einem erfolgreichen Freitagabend auf der Adolphshöhe ging es am Samstagmorgen am Rathausplatz weiter. Pünktlich um 10.00 Uhr startete dort eine große Fachausstellung mit vielen interessanten Themenschwerpunkten.

Einer davon war die Ausstellung der Saarlouiser Hilfsorganisationen. Unter dem Motto „Hilfsorganisationen stellen sich vor“ präsentierten die Bundesrettungshundestaffel, das DRK, die Malteser, PSNV die Notfallseelsorge und das THW ihre Organisationen und informierten die zahlreichen Besucher über ihre unterschiedlichen Aufgabengebiete.





Auf die Jugendfeuerwehr Wallerfangen wartete an diesem Vormittag noch eine besondere Überraschung: Wehrführer Frank Minor überreichte den Jugendlichen für Werbeaktionen einen neuen „Kollegen“.



Außer den Hilfsorganisationen wurden auch besondere Kreis-, Bund- und

Sonderfahrzeugen der Feuerwehr präsentiert. Auch einige Fachausteller fanden den Weg nach Wallerfangen und präsentierten Neuerungen.



Für die jüngsten Besucher gab es Kinderschminken, Hüpfburg oder Löschübungen mit der Jugendfeuerwehr.



Wir danken allen Ausstellern der Feuerwehr, der Hilfsorganisationen und Firmen!